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生徒会でもバトンタッチ！
１２月に生徒会長・副会長の立会演説会・選挙、１月には生徒会専門委員長の立会演説会・選挙が行わ

生徒会・会長 田中 大翔 れました。先週の生徒会専門委員長の立会演説会は、感染リスクの軽

副会長 細見 日汰 減を図ることから、放送による演説会となりました。最終的には選挙

副会長 松本美伊菜 ですから、当然、当選落選があります。しかし、立候補し、全校生の

学級委員長 西田 朱希 前で、堂々と自分の考えを述べた１３名の皆さんの、勇気とやる気に

福祉給食委員長 本橋 小粋 拍手を送りたいと思います。そして、左記の通り、令和３年度の生徒

美化委員長 湊 磨美 会役員が決定しました。１年間、自分の立場に自覚と責任を持って、

文化委員長 山根帆乃花 良き伝統は引き継ぎながらも、新しい風を吹かせてください。新しい

図書委員長 廣岡 尚 発想でエネルギッシュに、学校の学年のリーダーとして活

放送委員長 高橋 咲帆 動してくれることを大いに期待しています。

体育委員長 小寺 大智 まずは、「３年生を送る会」の企画・準備、来年度に向

けての、各専門委員会の活動や方法の見直しに取り組んでください。４月からではない！

もう、来年度はスタートしているのですから・・！

緊急事態宣言発出･延長に伴う学校行事等の変更
新型コロナウイルス感染拡大に伴う緊急事態宣言が延長され、丹波管内にも確実に感染の波が押し寄せ

てきています。そんな中、今年度及び来年度の学校行事等を次のように変更・中止と致します。出来る限

り感染リスクを軽減していくため、ご理解を宜しくお願いいたします。

１月 校区民生委員児童委員との懇談会(1/26)を延期
学校保健委員会(1/28)の開催を中止・・紙面承認、紙面討議
サイバー犯罪に係る情報モラル講演会(1/27)を中止
生徒会専門委員長立会演説会(1/28)を変更・・放送による開催

２月 １年生スキー学校(2/17~)を中止・・これに代わる宿泊的行事を検討
学校運営協議会、四つの力委員会(2/18)を中止・・紙面承認、紙面討議
※当面は全校朝会等、全校生が一同に集まることを、原則、ストップしています。

３月 ＰＴＡ委員総会(3/4)を中止・・紙面承認
第５５回卒業証書式(3/10)・・卒業生、在校生、保護者、教職員で、時間を短縮して開催
１・２年生参観日(3/16)・・授業参観を中止して、学年懇談会のみ実施。

４月～ 第５６回入学式(4/9)・・入学生、在校生、保護者、教職員で、時間を短縮して開催予定
３年生修学旅行(5/6~)・・目的地を長崎を中心とする北九州方面に変更

尚、更に変更・中止、逆に予定通りの実施等々、今後の状況等によって臨機応変に対応していきます。

再度、感染防止に向けてのエチケット・マナー・ルールの徹底をお願いします。



保護者アンケートへのご協力ありがとうございました！
１２月に、本校の教育活動に係る保護者アンケートを実施いたしました。本校の教育活動、お子様の様

子や取り組み状況、教職員の指導等々、２０の質問項目に、「とてもそう思う」「そう思う」「あまりそう

は思わない」「そうは思わない」「わからない」の５段階で回答を頂きました。文章でのご意見等も多々頂

きました。ご協力ありがとうございました。

全体及び学年ごとにも集計し、各学年で結果等の考察を行い、生徒アンケートの結果等も含め、私たち

の日々の指導や教育活動の在り方を振り返る機会としました。また、このアンケート結果は、現在おこな

っております学校自己評価の客観的な資料としても使わせて頂きます。

数値的な結果ですが、全体の肯定率（「とてもそう思う」「そう思う」への回答）が８０．５％と、目標

にしていました肯定率８０％以上を何とかクリアーは致しました。

特に、肯定率９０％を超えた項目としましては

＊子どもは、家庭や地域であいさつをしている。

＊子どもは、友だちと仲良く生活している。

＊子どもに、命の大切さや人権を尊重する心が育ってきている。

＊学校は、学校で集団生活のルールやマナーを身につけさせる指導を行っている。

＊学校は、体験活動やボランティア活動・講演会などに積極的に取り組んでいる。

＊学校は、教育方針や行事・活動など、学校の情報や様子を、学年だよりやＨＰで知らせている。

逆に、肯定率７０％を下回った項目としましては

＊子どもは、漢字・計算・英単語などの基礎学力が身についてきている。

＊子どもは、毎日規則正しく、十分な時間をかけて家庭学習をしている。

＊学校は、予習や話し合い活動の学習に力を入れている。

また、肯定率が８０％に達していない項目の共通点として、「わからない」への回答率がやや高いこと

があげられます。これに関しましては、学校の情報提供の不足も一因となっていると反省しております。

３月には、学校自己評価結果を配布し、ＨＰにも記載します。「学校・家庭・地域が、学校教育におけ

る成果と課題を共有化し、継続してその改善に取り組んでいく」ことこそが、学校評価の最大の目的です。

今後とも、忌憚のないご意見・アドバイスをお願いいたします。

いよいよ入試本番！ 学年末テストも近し！
今週の１０日（水）は私立高校入試。来週の１６日（火）は公立高校推薦検査・特色選抜検査。２１日

（日）は高専の一般学力検査。そして、月末は公立高校一般学力検査の出願。３年生にとりましては、卒

業後の進路を決定する、本当に大切な時期を迎えます。３年生の学年通信では、連日のように、進路に関

する情報、入試に関する注意事項等が記載されています。特に、私立高校及び公立高校推薦・特色選抜を

第１希望にしている人にとっては、最後の詰めの時期を迎えます。学習等も大切ですが、それ以上に、本

番に向けた準備、体調管理、安定した精神状態のキープを心がけてください。

そして、新しいことに取り組むより、今まで取り組んできたこと全てにチェック

できる１週間にしてください。

また、１・２年生は２／１０に実力テストを実施。そして、全学年とも学年末

テストも近づいてきています。本気で頑張ってみることが、次の学校、次の学年

へのステップとなります。プラス、終了後の３月は、１年間のテスト問題、授業

中のプリント・ノート類等々の「情報整理」に、しっかりと取り組んでください。

まさしく「頑張るときは、今！」「テスト勉強！それも青春の１ページ！」なの

です。しっかりと学習と向き合える、「充実の２月」にしてください。


